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福岡市では、公園再整備事業の一環として薬院公園を再整備いたします。改修するにあたり、地域の皆さんの意

見を取り入れ、より良い公園につくり変えたいと思っております。皆さんとの話合いを下記スケジュールで設定

しておりますので是非参加ください。途中参加、1回のみの参加でも大丈夫です。多数の参加をお待ちしています。

大きな議題として、トイレの取り扱い（新築、撤去、園内移動）とトイレ利用者による路上駐車対策、出入

口の再配置があげられました。次回のワークショップでは、それらの解決策を含め、みなさんと公園プラン

を検討しましょう。

第１回公園リニューアルのワークショップ

薬院公園だより薬院公園だより

1
新しくなる公園について
語りましょう！
平成25年 10  26  （ ）
10:00   平尾公 館

新しい公園のすがたを
描きましょう！
平成25年 11  23  （ ）
10:00   平尾公 館

3
みんなの計画案を
まとめましょう！
平成25年 1  中旬
10:00  平尾公 館

4
これがみんなの
新しい公園です！
平成25年 2  下旬
10:00   平尾公 館

2

多数の
ご参加をお待ち
しています！
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プランを
まとめる主役

進行・意見調整

みなさんの意 

第１回ワークショップのふりかえり

次回のお知らせ

ワークショップスケジュール ワークショップとは

どんな たちが
どんな利 をしていますか

良い所、残したい所

悪い所、改善したい所

■幼児と  
■休憩所で どもたちがカードゲームをしている
■ 学校校区ドッチボール 会の練習
■ 学 が遊具やサッカー等をしている
■校区団体の精霊流会場
■病院 院患者のレクリエーション
■タクシー運転 のトイレ使 
■会社員が弁当を べている
■ 般の の談話
■早朝、中  がキャッチボールをしている
■浮浪者

■  付近の の駐 
■トイレが汚れている
■ベンチが少なく休憩しにくい
■屋根が壊れているので、 どもたちが登って
 危ない
■ がうっそうとしていて、 通しが悪い
■出  がすぐ道路

■緑が多い、涼みやすい
■花 ができる
■季節が感じられる（桜、イチョウなど）
■運動広場と休憩スペースが区分けされている
■近くで きやすく、友達と集まりやすい

■ドッチボール 会の練習場（５ 下旬 ６ ）
■ソフトボール 会当 にキャッチボール程度
■ペットを散歩させている 
■花 （薬院３丁  事）
■夜間にカップルや若い 
■弁当を べている 
■タクシー運転 のトイレ利 
■廃品回収場（毎 第３ 曜 ）

■誰もが利 しやすい
■桜、イチョウの 
■花 ができる
■ボール遊びができる
■送迎バスの乗降場

■砂場のゴミや猫のフン
■砂が舞っている
■グリーンベルト上に が駐 している
■浮浪者
■うす暗い
■災害 対応
■ どもが遊んでいる時間帯にベンチで
 お酒を飲んでいる がいる
■公園利 のルールがわからない
■遊具を新しくしたい

班項目 １班 ２班

  時：平成 25 年 11  23  （ ）
    開 始 10：00   終了 12：00
会 場：平尾公 館
担 当：福岡市みどり整備課  橋・吉原
電 話：092-711-4410 ＦＡＸ ：092-733-5590
メール：koenkensetsu.HUPB@city.fukuoka.lg.jp

■話合いの 的
■グループ分け・  紹介
■公園 地の現況を てみよう！
■新しくなる公園をどんな
 公園にしたい？
■公園の配置をイメージ
 してみよう！
■グループごとに発表
■まとめ

「ワークショップ」とは、本来は「 房、共同
作業場」を意味する 葉で、参加者が主体的
に関りながら、参加者みんなが作業を通して
合意形成を っていく場のことです。
地域のみなさんと 緒に、よりよい空間づく
りに取り組んで きましょう。

当 のスケジュール

・班に分かれて  紹介 ・各グループごとに成果を発表・親 で 緒に参加・薬院公園について話し合おう

    

  

現況平 図
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その他について
●災害避難 設備の設置
 （炊き出し施設や救助道具 れ等）
●各ゾーンを分けるフェンスが欲しい
●公園使 のルールづくりがあいまい
●グラウンドを芝に

遊具について
●ベンチで寝れないように仕切り付
 ベンチを設ける
●幼児対象の複合遊具・ブランコ・
 砂場が欲しい

植栽について
●植栽を減らして、 通しを良く
●季節感のある桜、イチョウは残す

交通について
● の駐 が多い
●グリーンベルトの意味がない

トイレについて
●現在位置は 通しが悪く、位置の
 変更をして欲しい
●清潔を保つ管理が必要
●タクシー運転 の利 が多い

出  について
●安全 を考慮して、 宮通り側に
 出  が必要
●出  のバリアフリー対応
●公園北側はタクシーの駐 が多く、
 出 りが危険

花 が楽しみ！

  の段差を
無くしたいね。

路上駐 が多くて
困っています。

こんな遊具が
欲しいな。


